



『一步一步進もう』

~Let's Move Forward Step by Step~
東京六本木ロータリークラブ会長

TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

WEEKLY REPORT

東京六本木ロータリークラブ



『ロータリーは分かちあいの心』

~Rotary Shares~
国際ロータリークラブ会長

発行日 2008年6月9日

No. 37

『故 水島 裕 前会長を悼む』

本当に寝耳に水の訃報でした。連休前の例会でいつもと変わらないお元気な、飄々としたお姿に接した直後のことでしたので、急死の知らせをどうしても信じられない気持ちでした。

水島さんと六本木ロータリークラブは文字通り、切っても切れない関係にありました。小竹初代会長と共に、二代目の会長として、生れたばかりの新しいクラブの基礎を固める上でなくてはならない存在だったと思います。ダヴィンチのようにすべての分野で卓越した能力をお持ちの水島さんは、その音楽の才能を発揮して「世界のどこかで」、「ロータリーの花」という素晴らしいクラブソングを作詞、作曲してくださいました。また、クラブとして大規模な環境シンポジウムを実施することを強く提唱され、広い人脈で企画を進め、メンバー全員の一致協力の下、昨年4月に大成功裏に実現しましたが、このおかげで、六本木ロータリークラブの今後の活動にしっかりした目標が定まり、またメンバー相互の団結と友情が深まりました。

水島さんはクラブメンバー一人ひとりの中にずっと生き続けることでしょう。どうぞ安らかにお眠りください。

2007-08年度 会長 対田 吉夫



2006-07年度東京六本木ロータリークラブ会長でありました水島 裕先生の突然の悲報に接し、ただただ驚きの一言でした。水島会長は初代小竹会長を引き継ぎ2代目会長として当クラブの基礎を作られ、私は幹事としてお仕えをさせて頂きました。

当クラブへの貢献は会員の皆様ご承知の通りですが、特に2007年4月23日六本木ヒルズにおいてRI会長強調事項（水保全）「環境シンポジウム」が開催され、多くのロータリアンの方々に参加して頂いた事が、今なお鮮明に思い出されます。

また音楽への造詣も深く、六本木ロータリークラブの為にロータリーソングを2曲作曲もして頂いたことも忘れられません。

5月8日、谷島ガバナー年度（2006-07年度）ガバナー補佐・辰野さんの2750地区ガバナーノミニーを囲む会が山の手東グループ会長幹事、出席のもと行われ、その席にて皆様方と黙祷をさせて頂きました。

ここに深く哀悼の意を表し、水島先生のご冥福をお祈りいたします。

2006-07年度 幹事 篠塚 博



**ニコニコBOX情報**

- 工藤 一枝さん
2回も休ませて頂きました。申し訳ございません。
- 篠塚 博さん
岡田幹事いつものことながらご苦労様でした。
- 松本 智
もうすぐ梅雨です。あじさいが美しい季節です。箱根のあじさいももうすぐ見頃です。
- 山中 祥弘さん
岡田さんの卓話により、雨水浸透ます運動が、さらに浸透しますように！
- 小嶋 禮子さん
梅雨入りも間近と思われますが、体調に皆様お気をつけ下さい。
- 小西 恭子さん
年度の最終月となりました。グランドハイアットホテルの皆々様いつもありがとうございます。
- 秋津 壽男さん
雨の土曜日、大橋さんのご紹介でシェロのショパンリサイタルを聴いてまいりました。「雨音はショパンの調べ」です。
- 石上 和敬さん
大変御無沙汰しております。宜しくお願い致します。
- 大橋 寛治さん
会長ほか役員の皆様いよいよ6月のラストスパートに入りました。あと1ヶ月です。11ヶ月お疲れさまでした。
- 岡田 達雄さん
本日は卓話をさせていただきます。
- 杉本 潤さん
故水島裕様の「お別れの会」に参列し、改めてその功績の大きさに感銘いたしました。
- 刈田 吉夫さん
6月に入りました。まだ一月あります。
- 安間 百合子さん
岡田さん、本日の卓話楽しみにしております。
- 山口 富久さん
岡田さんの卓話を楽しみにしていました。
- 安井 悅子さん
梅雨入りしそうですね。心だけは毎日晴ればれをしてみたいと思います。
- 浅田 豊久さん
暑くなったり寒くなったり、お互いケアしましょう。
- 山本 良樹さん
天候が安定しませんね。
- 渡邊 滋さん
雨の中を牡丹が美しく咲いています。
「牡丹散って うち重なりぬ 二三片」 与謝蕪村

**6月2日 合計 86,000円
累計 3,553,500円**

本日のプログラム

**平成20年6月9日
『中国の最新色彩事情』**
西蔓色彩文化発展有限公司 代表取締役
于 西蔓 様

プロフィール

中国生まれ。中国民用航空大学経営学部を出て大学講師に。1987年来日。早稲田大学大学院商学研究科を経て大手企業に勤めるかたわら色彩学を勉強した。1998年、北京で中国初のカラーコンサルティング会社を設立。「西蔓色彩」ブランドのもとで、会員制パーソナルイメージ指導、イメージコンサルタント教育、大衆色彩教育、商品色彩指導、環境色彩計画など色彩業務を全般的に展開し、中国で色彩消費ブームを引き起こした。数たくさんの文章、講演、テレビ出演によって色彩の応用論を一般大衆に普及させ、政府関係者、マスコミ、一般大衆から高く評価されている。現在北京西蔓色彩文化発展公司代表取締役を務めるほか、中国流行色協会副会長、北京服装学院客席教授などを兼務している。

著書に「西蔓美麗視点」、「中国人に合うイメージアップ方法論」など十数冊がある。

次回のプログラム

**平成20年6月16日
『いき しょうたい
粋の正体』**
伝統歌舞伎懇話会 会長・江戸勘亭流書道 家元
小山 観翁 様

クラブからのお知らせ

6月2日例会より

● 幹事

- JMS (ジャパン・メディカル・ソサエティ)
6月号『Medical Who's Who』に故 水島前会長が出ています。
- 六本木ヒルズ自治会ニュースに六本木クリーンアップの写真が掲載されました。
- 小西会員へ米山記念奨学会より感謝状が授与されました。

理事会より

- 次年度委員会組織及び委員会活動計画が承認されました。
- 6月30日の夜間例会に水島前会長のご遺族をお招きすることが満場一致にて決定されました。

東京六本木ロータリークラブ

会長 荏田 吉夫 幹事 岡田 達雄

会報・広報
委員長

安井 悅子

会報・広報
副委員長 片岡 雅敦